

Contact: Miguel Ceballos

Aaron Guerrero

Canadá: Jeep® Wrangler y Gladiator vuelven a ser nombrados "Mejores Vehículos para la Aventura" en los Premios AutoTrader 2024

- Jeep® Wrangler y Jeep Gladiator repiten victoria gracias a sus "sólidas capacidades de fábrica", su exclusivo tren motriz híbrido enchufable 4xe y mucho más
- Premios votados por 20 periodistas de todo el país expertos en automoción
- Icono de la marca Jeep, el Wrangler 2024 ofrece todavía más legendarias capacidades 4x4, winch Warn disponible de fábrica, nueva parrilla de siete barras, airbags laterales de cortina de serie y sistema de radio Uconnect con pantalla táctil de 12.3 pulgadas
- Jeep Gladiator 2024, la pickup de tamaño medio con mayor capacidad todoterreno del mundo, se ha refinado con una nueva parrilla de siete barras, asientos delanteros eléctricos opcionales, y airbags laterales de cortina y sistema de radio Uconnect con pantalla táctil de 12.3 pulgadas de serie

January 23, 2024, Auburn Hills, Mich. - Los Jeep® Wrangler 2024, el vehículo más capaz y reconocido del mundo, y Jeep Gladiator 2024, la pickup de tamaño medio con mayor capacidad todoterreno del mundo, han sido nombrados, una vez más, como "Mejores Vehículos para la Aventura" en los Premios AutoTrader 2024

Por segunda ocasión, el Jeep Wrangler y el Jeep Gladiator han sido los vehículos más recomendados por la respetada publicación online canadiense. Los Premios AutoTrader 2024 fueron fallados por 20 periodistas especializados en automoción de todo el país.

"Es una tarea difícil para un vehículo ganar el estatus de icono de la industria, pero que el Jeep Wrangler y el Gladiator repitan como Mejores Vehículos para la Aventura en los Premios AutoTrader 2024 hace que parezca una tarea fácil", señaló Jodi Lai, redactora jefa de AutoTrader. "Nuestro equipo de expertos recomienda con total confianza ambos todoterrenos a los canadienses que buscan un vehículo diseñado para el día a día que, además, les proporcione años de diversión y aventuras en familia. Su solidez de fábrica siempre ha sido impresionante. La disponibilidad de esta plataforma en tres estilos de carrocería y con múltiples opciones de transmisión, incluida su nuevo sistema de propulsión híbrido enchufable (PHEV) disponible en el Wrangler, hace que la gama sea aún más completa".

Para el modelo del año 2024, la marca Jeep está llevando la capacidad del Wrangler a nuevas cotas con su primer eje trasero Dana completamente flotante, un crawl ratio (relación de arrastre) disponible de 100:1, un nuevo winch Warn de fábrica y una mayor capacidad de remolque de 2,268 kg (5,000 libras). En el interior, sus propietarios disfrutarán de mayor confort y seguridad con un nuevo habitáculo que incluye asientos delanteros eléctricos, sistema de radio Uconnect 5 con pantalla táctil de 12.3 pulgadas y airbags laterales de cortina en la primera y la segunda fila de serie.

El Jeep Wrangler 4xe híbrido enchufable, exclusivo en su clase, utiliza un propulsor de gasolina turboalimentado de 2.0 litros, dos motores eléctricos y un paquete de baterías de alto voltaje para ofrecer hasta 35 kilómetros de autonomía totalmente eléctrica y un consumo equivalente de 4,8 litros a los 100 km. El Wrangler electrificado responde al objetivo de "Libertad Cero Emisiones" que se ha marcado Jeep en su esfuerzo por convertirse en la marca de SUV más ecológica del mundo, construyendo los todoterrenos más capaces y sostenibles.

El nuevo Jeep Gladiator 2024 añade mayor capacidad, más refinamiento, nueva tecnología y más elementos de seguridad de serie a una camioneta de tamaño medio que es a la vez 100 % pickup y 100 % Jeep. El nuevo Jeep Gladiator mejora con un interior más avanzado y comfortable con una pantalla táctil de 12.3 pulgadas de serie y

asientos delanteros eléctricos opcionales aptos para vadear agua, más seguridad y tecnología, incluidos airbags laterales de cortina de serie, y un exterior renovado con una nueva parrilla de siete barras, siete nuevos diseños de rines y una antena integrada en el parabrisas apta para aventuras todoterreno.

Premios AutoTrader

El jurado de expertos, compuesto por más de 20 periodistas de automoción de todo el país, elige a los mejores vehículos de cada segmento, aquellos que recomendarían a sus propios familiares y amigos. Los autos ganadores son vehículos que van más allá de lo esperado y representan modelos con los que los canadienses pueden sentirse seguros. A la hora de votar, los jueces tienen en cuenta una docena de criterios diferentes, como el valor, la innovación, la seguridad, la satisfacción del conductor y la excelencia general, entre otros. Todos los vehículos nuevos disponibles para los canadienses pueden optar a un premio, pero cada ganador ofrece algo único que eleva el nivel.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>